

Ligera baja en la cifra de pacientes hospitalizados; no reabren más sectores

Sheinbaum insta a los capitalinos a no bajar la guardia; dice que es muy pronto para hablar de una tercera ola

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La velocidad en la caída de hospitalizaciones por Covid-19 en la Ciudad de México disminuyó esta semana, e incluso hubo días en los que se registró un ligero incremento, por lo que se mantendrá el semáforo epidemiológico en naranja y sin que se reabran otras actividades económicas.

“Nos mantenemos igual, vamos a ver cómo se comporta la pandemia durante la próxima semana, pero consideramos que tenemos que ser cautelosos y, al mismo tiempo, hacer el llamado a la ciudadanía de no bajar la guardia”, expresó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria capitalina consideró que aún es muy pronto para hablar de una tercera ola de contagios, pero todo depende de las medidas sanitarias y la responsabilidad de cada uno de los capitalinos, tras recordar que el crecimiento en el número de hospitalizaciones que hubo en enero fue resultado de las fiestas de diciembre.

La secretaria de Salud, Oliva López Arellano, refirió que el hecho de que haya más movilidad en la ciudad ha generado un impacto sobre la velocidad de la transmisión del virus, por lo que pidió a la población seguir con los cuidados y no creer que la vacunación es mágica.

Mientras, el director general de

gobierno de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark García Dobarganes, explicó que pese a que existe una reducción de 42 por ciento de las hospitalizaciones en la zona metropolitana del valle de México, en comparación con el pico máximo que se presentó el 21 de enero de 2021, esta baja se estabilizó en la última semana.

Detalló que en la capital la ocupación hospitalaria es de 50.68 por ciento, con 4 mil 384 pacientes, de los cuales mil 341 están intubados.

En la reciente semana hubo una reducción de poco más de 200 personas, pero en los últimos cuatro días hemos tenido una estabilidad e inclusive una ligera alza muy menor”, lo que revierte la tendencia que se había mantenido durante seis semanas continuas.

Respecto a los ingresos hospitalarios, indicó que en el valle de México hubo una reducción de 3 por ciento en comparación con los registrados la semana anterior, lejos de 18 por ciento de días previos.

“En el caso de la Ciudad de México es, prácticamente, la misma tendencia: el decrecimiento de uno por ciento en los ingresos hospitalarios en la última semana, después de tener cuatro consecutivas con reducciones constantes en torno a 19 por ciento.”

Agregó que con los 2 mil 509 pacientes que ingresaron esta semana se está en los niveles que hubo en noviembre y casi 40 por ciento arriba de los de octubre y septiembre pasados.

“

La ocupación en nosocomios es de 50.68% con 1,341 pacientes intubados





▲ Mientras la cifra de contagios aún persiste, ayer culminó la inmunización en Xochimilco, donde se apoyó a adultos mayores con transporte.
Foto Pablo Ramos

